
Jahreshauptversammlung 2014
Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 1. Oktober 2014, 11:43

Schamel und sein Team hätten einen möglichen Nachfolger Baders präsentieren müssen. Dann
wären die Chancen sicherlich besser gewesen. Wir wollen Bader ablösen und XY wäre bereit als
Nachfolger anzufangen. XY hätte dann natürlich ein Name sein müssen vom Kaliber eines
Knäbel.
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